

Stuttgart, im Dezember 2023

**Das Kulturprogramm der Begegnungsstätte Heumaden - Januar bis Juni 2024 - findet in unseren Räumlichkeiten in der **Bockelstraße 121** statt. Beginn: 16:00 Uhr, ab 14:30 Uhr verwöhnen wir Sie mit **Kaffee/Tee und selbstgebackenen Kuchen**. Eintritt: 5 Euro.**

10. Januar Im Norden von **Pakistan** leben die Kalasha, eine Minderheiten Ethnie, die noch weitgehend ihre eigene Kultur bewahrt hat. Zu ihrem Frühlingsfest nimmt uns Frau Watzlawick mit auf eine abenteuerliche Reise in das Hindukusch Gebiet, einer entlegenen Region im Norden von Pakistan.
14. Februar **Sri Lanka** – Perle des Indischen Ozeans. Die Insel, die nicht viel größer als Bayern ist, weist eine lange Geschichte auf und verfügt über eine ungewöhnliche kulturelle Dichte mit ihren alten Königsstädten. Das Land bezaubert durch seine Vielfältigkeit: von Palmen gesäumte Strände, dahinter Tropenlandschaft mit üppiger Vegetation, Bergregionen mit Teeplantagen, Reisterrassen und Gewürzgärten sowie Nationalparks mit der angestammten Tierwelt. Reisebericht von Frau Trojan-Schwab.
13. März **Kanada**, flächenmäßig das zweitgrößte Land der Erde, ist wegen seinen einzigartigen Naturlandschaften, seiner quirligen Metropolen, geprägt von einem lebendigen Multikultigeist eines der beliebtesten Reiseziele. Heinz und Helga Höckh haben das Land vier Wochen von Osten nach Westen durchquert. Die Multivisions-Präsentation über „Kanada der Osten „(Teil1) mit vielen Bildern, Videos und Originaltönen wird Sie begeistern.
17. April Eine Reise **durch Israel und Palästina**. Es geht vom Roten Meer durch die Negev Wüste bis zum Toten Meer. Wo Asien, Europa und Afrika aufeinandertreffen, sowohl geografisch als auch kulturell, sind Israel und Palästina seit jeher ein Schmelztiegel der Kulturen, Imperien und Religionen. Als Heiliges Land bezeichnet, ist es die Wiege des Judentums und Christentums, gleichzeitig aber auch den Muslimen heilig. Full-HD Film von Bernd Sauter.
22. Mai **Auf den Spuren der Entdecker und Pioniere von Teneriffa nach Amerika**. Wir besteigen mit Familie Schröder – Reiseradler aus Leidenschaft – auf den Spuren von Alexander von Humboldts den 3.715 m hohen Vulkan Teide, gefolgt von einem kleinen Streifzug über die Kanarischen Inseln. Dann hinüber auf die Kapverden, die bei uns kaum bekannte vielfältige Inselgruppe noch weiter draußen im Atlantik, und zum Schluss vollends nach Amerika.
12. Juni **Nord-Vietnam**. Uns erwartet eine atemberaubende Landschaft und verschiedenste Ethnien in Stammeskleidung und mit unterschiedlichen Kulturen. Die meisten Bergvölker pflegen noch immer ihre Traditionen und ihr handwerkliches Geschick. Tauchen Sie mit unserem Referenten, Carl-Heinz Höger, in eine völlig fremde Welt ein.

**Frühstücksrunde mit Kultur: Januar - Juni ab 09:00 Uhr**

22. Februar Eszet, Ritter, Waldbauer, Moser-Roth: „**als Schokolade aus Stuttgart kam**“. Am 22. Februar erhalten Sie leckere und interessante Informationen über die Vergangenheit der Schokolade in Stuttgart mit einer kleinen aber feinen Schokoladenverkostung. Haben Sie Appetit bekommen? Dann kommen Sie doch zu uns in die Begegnungsstätte.
21. März **Rundfahrt durch Slowenien**. Auf dichtestem Raum vielfältige Landschaften: malerische Seen, felsige Höhen, reißende Flüsse, riesige Tropfsteinhöhlen, lieblich-hügelige Weinberge, venezianisch anmutende Orte der Adria, Heimat der Lipizzaner. Eine erlebnisreiche Rundreise aufgenommen auch aus der Vogelperspektive mittels eines Kopters. Live-Multimedia-Schau von Eberhard Köhler.
25. April **Die Schluchten des Verdon**, sie sind europaweit die Zweitgrößten, gehören zu den großen Klassikern der europäischen Natursehenswürdigkeiten. Über 21 Km hat sich der jadegrüne Verdon in der Hochprovence in bis zu 700 m Tiefe seine Schluchten in das Gebirgsmassiv gegraben. Eine Durchquerung der Schluchten in der Talsohle gilt als die sportlichste Wanderung Frankreichs. Heinz Höckh hat das Abenteuer gewagt und zeigt unvergessliche Bilder dieser wilden wie traumhaft schönen Schluchtenlandschaft.
16. Mai Volker Wachs zeigt eine Reise ins **polnische Niederschlesien**. Das erste Reiseziel ist das geschichtsträchtige Görlitz. Auf dem Weg ins polnische Breslau wird die Keramikstadt Bunzlau besucht. Breslau an der Oder, das heutige Wroclaw, ist die Hauptstadt des Regierungsbezirks Niederschlesien. In der Breslauer Umgebung werden die einzigartigen Friedenskirchen in Jauer und Schweidnitz besichtigt. Auch der ehemaligen Garnisonstadt Liegnitz und dem Schloss Fürstenstein wird ein Besuch abgestattet.
20. Juni **Der Iran** – ein sehenswertes Land mit einer 2500- jährigen Geschichte. Der Iran ist 4,5-mal so groß wie Deutschland und hat rund 88 Millionen Einwohner. Ein Drittel des Landes sind Wüste oder Steppenlandschaft und daher nicht oder kaum bewohnt. Herr Zischg nimmt uns mit auf eine Reise durch die Islamische Republik Iran.